



Route Kulinärlicher Rundgang durch Almería

Teilnehmerzahl: Bis 40 Personen Dauer: 4 Stunden

Beschreibung des Rundgangs

Zu Beginn unseres Rundgangs genießen wir die reiche botanische und landschaftliche Vielfalt des **Parque Nicolás Salmerón**. Es handelt sich hierbei um den ältesten Park der Stadt und ihre grüne Lunge. Er liegt direkt an der Meeresfront und unmittelbar am Hafen. Der Route folgend passieren wir an der **Playa de las Almadrabillas** das imposante stählerne Bauwerk des **Cargadero de Mineral de Hierro**, eine ehemalige Verladestation für Eisenerz, welche ein anerkanntes staatliches Kulturdenkmal ist. Durch ein paar verwinkelte Straßen gelangen wir zum Herzen der Stadt, der **Puerta de Purchena**, dem Mitte des 19. Jahrhunderts nach Schleifung der Stadtmauern entstandenen neuralgischen Punkt Almerias. Dieser Ort zeichnet sich durch seine lebendige Atmosphäre aus und ist von Geschäften, Cafés und architektonisch interessanten Gebäuden umgeben. Zu ihnen gehört das monumentale **Edificio de las Mariposas**, das „Haus der Schmetterlinge“. Es ist ein herausragendes Beispiel für die Architektur des Historismus und wurde von dem renommierten Architekten Trinidad Cuartara Cassinello entworfen, welcher auch das nächste Gebäude auf unserem Weg erbaute.

Der Mercado Central de Abastos ist ein emblematischer Ort, der auf das 19. Jahrhundert zurückgeht und 1893 offiziell eröffnet wurde. Die Eisen- und Glasstruktur in seinem Inneren macht ihn zu einem typischen Beispiel der Gusseisen-Architektur. Umgeben ist er von einem harmonischen Gebäude- Ensemble mit Fußgängerbereich, welcher an vier Straßen angrenzt. Die Hauptfassade grenzt an die Calle Aguilar de Campoo, wo man das großbürgerliche neobarocke Haus der Familie Plaza bewundern kann, welches von dem berühmten Architekten Guillermo Langle Rubio in einer frühen Schaffensphase entworfen wurde. In seiner Struktur ist der Mercado Central mit anderen europäischen Märkten, wie Las Halles in Paris oder La Boquería in Barcelona vergleichbar. Er wurde zu einer Zeit des durch den Bergbau und Export landwirtschaftlicher Produkte bedingten wirtschaftlichen Aufschwungs erbaut. Hier kann man frische Produkte der Region genießen. Die unzähligen Fisch- und Gemüsestände zu besuchen oder die aus lokalen Produkten bestehenden Tapas, wie Schinken, Käse oder Trüffelomelett zu probieren ist das reinste Vergnügen.

Und warum nicht ein fantastisches regionales **Olivenöl oder eine Tomatenmarmelade** erstehen? Die „Raf-Tomate“ ist die Perle des Gemüseanbaus in Almeria, welche sich durch ihre tiefgrüne Farbe und den unvergleichlichen Geschmack auszeichnet. Ihre Exquisitität ist vergleichbar mit dem Pata Negra Schinken. Diese Tomatensorte wird ausschließlich in den hiesigen Gewächshäusern angebaut. Wer kann schon einem Salat aus Raf-Tomaten, Olivenöl und Knoblauch widerstehen?

Der Rundgang führt weiter zu einer der besten Weinstuben der Stadt oder zu einem Restaurant, das in einem der ältesten Bürgerhäuser an der Plaza de la Catedral liegt. In beiden werden eine Vielzahl von Gerichten und Weinen aus der Region angeboten.

OPTION 1: WEINPROBE IM RESTAURANT SALITRE



Zeit Von	Bis	Beschreibung	Zeit (Min.)	Bodentyp	Toiletten
0:00	0:45	Überblick	45	Beton Straßenpflaster	●
0:45	1:00	Tour in Puerta de Purchena	15	Asphalt und Kopfsteinpflaster	●
1:00	1:15	Ankunft in Salitre	15	Asphalt und Sand	●
1:15	3:15	Kostprobe Salitre	120	Fliesen	●
3:15	3:45	Rückkehr	30	Fliesen	●

Zwischenstopps

Im **Restaurant Salitre** können Sie mehr über die Weinproduktion in der Region erfahren. Ein Experte wird Ihnen die verschiedenen einheimischen Rebsorten und die Weinherstellung der besten und noch weitgehend unbekannten Weine Almerias erklären. Es ist ein wunderbarer Ort, an dem sich die Leidenschaft für den Genuss authentischer und mit Leidenschaft hergestellter Weine mit der Verkostung einer schmackhaften Küche verbindet.

Während des Besuchs werden drei Weine aus Almeria verkostet: (z. B. Bodegas Palomillo, Bodegas Cristina Calvache und Bodega Finca Ánfora).

- Weißwein: Ein frischer und fruchtiger Wein, der ideal zu Meeresfrüchten passt.
- Rotwein: Ein kräftiger Rotwein, der perfekt zu rotem Fleisch oder gereiftem Käse passt.
- Roséwein: Ein leichter und blumiger Rosé, der hervorragend zu Tapas oder leichten Gerichten passt.

Speisen- und Weinkombinationen: Jeder Wein wird von Tapas begleitet, die speziell für diesen Anlass zusammengestellt wurden.

Wichtige Informationen:

Öffnungszeiten: von Dienstag bis Donnerstag, 13:00-17:00, 19:30-24:00

Telefon: 950 670 326

Adresse: C/Granada 8, Almería. [Wegbeschreibung](#).

[Web](#)



Rückkehr zum Schiff

Alternativ: Bei Tour-Ende am Kiosko Amalia (+30 min)

Bei einem Zwischenstopp am Kiosko Amalia müssen 30 Minuten mehr eingerechnet werden. Hier kann man das Kultgetränk "Americano" probieren, welches ein Heißgetränk aus Kola- Likör und Milch ist. Wer ihn nicht probiert hat, ist nicht in Almería gewesen!

Wichtige Informationen:

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 08:00 - 1:00 Uhr und Samstag 10:00 - 1:00 Uhr. Sonntag geschlossen.

Adresse: Pl. Manuel Pérez García 10, 04003 Almería. [Wegbeschreibung](#)

Nur Barzahlung möglich.



OPTION 2: APERITIF AUF DER TERRASSE UND MITTAGESSEN MIT LOKALEN GERICHTEN IM HOTEL CATEDRAL

Zeit Von	Zeit Bis	Beschreibung	Zeit (Min.)	Bodentyp	Toiletten
0:00	0:45	Überblick	45	Beton Straßenpflaster	●
0:45	1:15	Strecke zum Hotel Catedral	30	Fliesen und Marmor	●
1:15	3:15	Aperitif und Mittagessen im Hotel	120	Beton Straßenpflaster	●
3:15	3:30	Rückkehr	15	Beton Straßenpflaster	●

Beginnen Sie Ihren Besuch im Herzen der Stadt an der **Puerta de Purchena**. Diese ist der neuralgische Punkt und der "Nullkilometer" Almerías. Die Puerta de Purchena entstand während der städtischen Ausdehnung im 19. Jahrhundert, als die Kloster- Stadt dem modernen Almería wich, und als das aufstrebende Bürgertum die Architekten Trinidad Cuartara Cassinello und Enrique López Rull mit dem Bau repräsentativer Häuser beauftragte. Ende des 19. und Anfang des 20. Jahrhunderts erlebte die Stadt ihren Höhepunkt. Die "**Casa de las Mariposas**" (Haus der Schmetterlinge) ist das auffälligste Gebäude an der Puerta de Purchena. Es wurde 1909 von Trinidad Cuartara im Stil des Historismus erbaut. Das Eckgebäude hat vier Stockwerke und wird von einem zweiseitigen Türmchen und einer hohen Kuppel gekrönt. Das Türmchen ist mit „Schmetterlingen“ verziert- daher sein Name.

Von hier aus führt Sie der Fremdenführer durch das historische Zentrum von Almeria, durchquert enge Gassen und hält an den bedeutendsten Gebäuden: an der Kirche Santiago Apóstol (16. Jahrhundert), der kürzlich restaurierten **Plaza Vieja** oder **Plaza del Ayuntamiento** (19. Jahrhundert) und der Plaza de la Catedral, wo die **Festungskathedrale aus dem 16. Jahrhundert** steht. Direkt an der Kathedrale liegt das Hotel Catedral, das sich in einem alten Palast aus dem 19. Jahrhundert befindet.

Genießen Sie die herrliche Dachterrasse mit Blick auf die **Kathedrale und die Alcazaba** (10. Jhd.) während Sie ein Willkommensgetränk zu sich nehmen.

Das Hotel verfügt über zwei Restaurants. Sie haben die Wahl zwischen dem im Neo-Mudéjar-Stil eingerichteten Restaurant und der Lounge im arabischen Aljibe im Erdgeschoss.

Die Speisekarte bietet eine große Auswahl an Reisgerichten, mediterranen Gerichten und Produkten aus dem Meer und der Region Almeria.

Wichtige Informationen:

Telefon: 950 278 178

Adresse: Plaza de la Catedral 8, 04002, Almería. [Wegbeschreibung](#)

[Web](#)



Rückkehr zum Schiff



Almería
almeria

Der letzte unentdeckte schatz



Financiado por
la Unión Europea
NextGenerationEU



GOBIERNO
DE ESPAÑA
MINISTERIO
DE ECONOMÍA, COMERCIO
Y EMPRESA



Plan de Recuperación,
Transformación y Resiliencia



ALMERÍA
CIUDAD